



Queridos Amigos,

Espero que la "coronavirus vida" no haya sido demasiado duro para usted esta semana. Es difícil escuchar cuando nos dicen que es necesario vivir separados, mantenernos alejados de la gente y que usemos una máscara. A la mayoría de nosotros no nos gusta que nos digan qué hacer. Lo que ayuda, es recordarnos a sí mismos que lo hacemos para que nosotros y todo los demás podamos mantenernos saludables. Sé lo mal que me sentiría si me diera cuenta de que, por no mantener la distancia social o no usar una máscara, alguien se contagió o, peor, falleció.

Esta semana me gustaría discutir algunos temas, incluso el cambio en el horario de las misas, la celebración del día de los Santos Ángeles Custodios en nuestra parroquia y la situación financiera actual.

Estamos a punto de extender la apertura de nuestra parroquia. A partir del 3 y 4 de octubre volveremos al horario de misas que teníamos en marzo. Entonces, a partir de octubre, las misas serán las siguientes:

En la Iglesia de Santa Luisa – en la tarde a las 5 pm el sábado y en la mañana a las 9:30 am el domingo
En la Iglesia de Santa Bárbara - 7:30 am, 10 am y 12:30 pm (Español) el domingo

Tendrán que inscribirse cada semana para la misa a la que desea asistir utilizando el enlace SignUp Genius (que se encuentra en nuestra página) o llamando a la oficina parroquial (708-485-2900). ¿Por qué? Es que todavía estamos obligados a solo permitir entrar el 15% - 20% de la capacidad del edificio para cualquier servicio. También necesitamos tener alguna forma de comunicarnos con cada persona en caso de que alguna persona que asistió una misa dé positivo por el virus. Necesitaríamos contactar a todos los que asistieron esa misa para que puedan llamar a su médico y comenzar la cuarentena.

Algunos ministerios y organizaciones han preguntado si podrían utilizar las salas de reuniones de la parroquia. Vamos a abrir estas salas pero con restricciones. Nuevamente, estamos limitados por la cantidad de personas permitidas en el edificio a la vez y la necesidad de desinfectar cada sala y, quizás, todo el edificio, después de cada uso. Debido a esto, sólo un grupo puede reunirse a la vez. Esto significa que un grupo puede reunirse por la mañana, otro se puede juntar por la tarde y el tercer grupo se puede reunir por la noche. Para reservar una sala para una fecha y hora en particular, comuníquese con la Oficina Parroquial para que podamos consultar el calendario parroquial para ver si la sala deseada está disponible. Por supuesto, cualquier persona que asista a una reunión de este tipo debe usar una máscara y mantener la distancia social.

Como se anunció el fin de semana pasado, estamos planeando una gran celebración para nuestra fiesta anual. La Fiesta de los Santos Ángeles Custodios es el 2 de octubre. Sin embargo, este año esa fecha cae el viernes cuando mucha gente está trabajando. Por eso estamos celebrando el 3 de octubre con un proyecto de servicio durante la mañana y parte de la tarde. Para mostrar nuestra unidad como parroquia, estamos planeando una procesión del Santísimo Sacramento por las calles de Brookfield / La Grange Park desde las puertas de Santa Bárbara hasta las puertas de Santa Luisa con la Misa de los Ángeles Custodios a las 5 pm. Espero que todos ustedes puedan participar en alguna forma con la procesión y Misa.

A partir del mismo fin de semana (3/4 de octubre) comenzaremos una serie de Misas de Confirmación. A causa de que los obispos de la Arquidiócesis no pueden programar las Misas de Confirmación este año, el Arzobispo, Cardenal Cupich, ha delegado a los párrocos para conferir este sacramento este año. Presidiré 5 misas de Confirmación a partir del 2 de octubre. Hay 5 porque sólo podemos acomodar una cierta cantidad en cada Misa. Para poder confirmar a todos los niños elegibles para el Sacramento y acomodar sus familias, necesitamos celebrar 5 veces.

Con respecto a nuestras finanzas, me gustaría aprovechar esta oportunidad para agradecer a todos nuestros feligreses que han apoyado a nuestra parroquia con sus donaciones los últimos 6 meses. Todos los miembros de los Santos Ángeles Custodios tienen la responsabilidad del cuidado y bienestar de nuestra parroquia. Agradezco a todos y a cada dólar que dona la comunidad, especialmente de aquellos para quienes la donación es un sacrificio. Ustedes son los que mantienen nuestra parroquia. Que Dios los bendiga por su apoyo.

Nuestras colecciones han caído alrededor de 50% desde el mes de marzo. Como todos los demás, nuestras facturas se deben de pagar. Con la pérdida de ingresos, enfrentamos terminar el año fiscal en junio con un déficit de \$200,000. Tristemente, hemos descubierto algunas reparaciones con que se tienen que hacer con rapidez y no esperar que se aumenten las donaciones. ¡Esta semana hemos encontrado un agujero en el techo del Centro Parroquial de Brookfield tan grande que se puede ver el cielo! Esto significa que tendremos que reemplazar todo el techo y hacerlo rápidamente antes de que las lluvias y nevadas del otoño e invierno hagan más daño de lo que ya ha ocurrido. Tal como están las cosas, tendremos que arrancar algunas de las paredes de la Sala de Música donde el agua ya ha estado entrando hacia abajo permitiendo que crezca el moho. Esto sólo aumentará nuestro déficit.

Y debido a una calefacción defectuosa en la sacristía de Santa Luisa, la mayoría de las vestiduras blancas se han arruinado, incluso la casulla de \$1,500 para funerales que fue un regalo conmemorativo y varias albas. Tenemos que reemplazarlos, especialmente la casulla conmemorativa.

Estos son tiempos difíciles. Espero que todos podamos trabajar juntos para seguir adelante. Que Dios los bendiga a todos.

P. Dionisio

P.D. Por favor, sigan con sus donaciones. Necesitamos cada centavo en este momento.